

ぎかいにとどけ！  
わたしたちのこえ

# 足利工業高校の皆さんに聞きました 皆さんの「将来の夢」は 何ですか？



## 今回協力してくれた皆さんは…

明治28年に「栃木県工業学校」として創立し、令和7年には創立130周年を迎える大変歴史のある**足利工業高校**！地元足利はもとより、全国の産業界で活躍する多くの人材を輩出してきました。

今回は各学科の研究部で活躍している6名の皆さんに「将来の夢」をお聞きました。

ソフトテニス部兼  
機械研究部  
2年 五十畑さん

ソフトテニスで、良い成績が残せるように頑張りたいです。

インターハイ  
優勝

機械研究部  
2年 影山さん

高校で学んだ技術や知識を社会人になったら仕事に生かして、一流の電気工事士になりたいと思ったからです。

技能五輪  
優勝

足工で学んだ事を最大限発揮出来る機会であり、同時に母校への恩返しにもなると思ったため。

電気システム  
研究部  
3年 仲屋さん

電気工事士

産業デザイン  
研究部  
3年 菊地さん

教師

美術の楽しさを教えてくれた先生のように、私も一人でも多くの人に美術の楽しさを伝えたいと思ったからです。

志望校の卒業制作展に行った時に、素敵なテーブルに出会い刺激を受け、インテリアデザイナーになりたいと思いました。

インテリア  
デザイナー

産業デザイン  
研究部  
2年 中村さん

電気システム  
研究部  
3年 増田さん

お金もち

お金持ちになったら美味しいものをたくさん食べて、毎日楽しい人生にしていきたいからです。